

Abril

## Expo Apronor 2019: la EEAOC y sus investigaciones

La EEAOC estuvo presente un año más en la Expo Apronor, la muestra de campo más grande del NOA, que se llevó a cabo del 4 al 6 de abril en La Ramada de Abajo, Ruta Provincial 317, km 9.

La participación de la EEAOC se realizó a través de una carpa institucional, donde los investigadores de la institución, desde mini stands, reseñaron las principales actividades desplegadas en los 110 años de existencia de la EEAOC y mostraron los avances en investigaciones de caña de azúcar, granos y citrus.

Este acercamiento con los productores, técnicos y empresas del medio estuvo a cargo de los equipos interdisciplinarios de Fitopatología, Zoología, Malezas, Economía, Sensores Remotos, Agronomía y Mejoramiento genético

de caña de azúcar, Citrus, Granos y Comunicaciones.

Mediante la interacción de los visitantes con nuestros equipos técnicos, se busca mejorar las

condiciones de diálogo, base de la transferencia de los conocimientos de la EEAOC que están disponibles para la comunidad y que permitirán generar mejores condiciones de producción y servicios disponibles.



Mayo

## Jornada de certificación localg.a.p en la EEAOC

El lunes 6 de mayo se llevó a cabo en la sede de la EEAOC una Jornada de Certificación localg.a.p. "Caña de Azúcar sin uso de Fuego", organizada desde la Sección Caña de Azúcar de la EEAOC.

Alrededor de 60 personas entre productores, técnicos, asesores y representantes de las principales empresas de nuestra provincia participaron de las charlas

Las exposiciones estuvieron a cargo de:

- Lic. Javier Carreras Baldres (EEAOC), Evolución de la quema en Tucumán

- Dr. Facundo Moreno Majnach (Fiscalización Ambiental), Quema de caña y su legislación en la provincia

- Ing. Fernanda Leggio (EEAOC), Beneficios de la caña sin uso de fuego

- Ing. Indiana Mendilaharsu (Asesora) y Manuel Ponce (Grupo Crea Cañaverales), Creación e implementación del protocolo

Finalmente, se realizó la entrega de certificados a las empresas que certificaron con localg.a.p durante el 2018, acto que contó con la participación de la Dra. Florencia Sayago, Directora de Medioambiente de Tucumán.

